



なかよし苗代っ子

令和7年 7月号
 苗代小学校校長 北野 勝久
 TEL 0761-22-1041
 FAX 0761-22-1059
 e-mail: nosiro-e@kec.hakusan.ed.jp

1学期のふり返りと有意義な夏休みを！



あっという間に1学期も終わりを迎える時期になりました。新しい学級、新しい学年で緊張していた子どもたちも、すっかり慣れ、友達と関わりながら、たくましく日々を過ごしています。7月22日、23日と個人懇談がありますが、1学期をふり返り、一人一人の4月からの成長やがんばってほしいことなどについて語り合う大切な機会にしたいと思います。お忙しい中ですが、よろしくお願ひいたします。

子どもたちにとって、夏休みは普段できない特別な体験ができる期間です。有意義な夏休みを過ごし、また2学期に元気な姿で会えることを楽しみにしています。

学校生活から



本校では以前から、異学年のグループで交流を深める「なかよくしよう会」が行われています。6月24日5限、今年度初めての「なかよくしよう会」がありました。どのグループの6年生もとても上手に下学年をリードしながら、「なんでもバスケット」や「新聞じゃんけん」などのゲームを進行し、盛り上げる姿に感心しました。これからも異学年交流を大切に、6年生のリーダーシップを高めていきたいと思います。



なかよくしよう会



水泳指導 民間委託



本年度、水泳授業が民間委託となりました。本校は、ダイナミックで行います。各学級、年3回の実施となります。実施期間は、7月から12月までです。
 (学年によって水泳の時期が異なります。)

星に願いを



プールサイドで
準備体操



泳力のレベル
に合わせた
グループで



7月7日、図書ボランティアさんの準備で、笹の葉が飾されました。
 ありがとうございました。
 笹にはたくさんの願いが込められた短冊が飾されました。みんなの願いが叶いますように。



のつしー

作文



NOSSHII

毎月、行っている「のつしー作文」のよいところ」で、子どもたちが書いた素敵な作文を紹介します。

今回は、第3回のテーマ「〇年〇組のよいところ」で、子どもたちが書いた素敵な作文を紹介します。

六年一組は自分たちで進める授業ができるところがよいところです。着席の後、すぐに手を举げます。「もうそろそろしませんか。」なども、自分たちから言い合い、「いいですね。」などもしっかり返事しています。全員、挙手、参加できるクラスにていきたいです。

二年二組のよいところは、わるい人がいないところがいいと思います。なぜなら、大きなおどもだちがいっぱいできただからです。もっとおどもだちを大切にしたいです。

(三年一組)

五年一組のよいところは、やさしい人がいっぱいいるところです。

理由は、係の仕事などたんとうじゃないのに手伝ったりして協力もしているし、だれどもあそべたり、「ならばう！」と自分からすんでいってくれる人もいるし、ケンカもないからです。

四年一組のよいところは、なかがいいことです。理由は、クラスのふんいきがよく、休み時間にはおしゃべりやたんにんの先生といっしょに遊ぶことが楽しいからです。これからもなかのよさで、じゅ業中も助け合えるクラスにしたいです。

ぼくのクラスの良い所はいつも明るく、楽しいクラスです。理由は長休みや昼休みに大なわやサッカー、ドッヂなどいろいろな遊びをしていて男女関係なく明るく楽しいクラスだからです。でもまだクラスでけんかがあるのでけんかの回数を少しでもへらしたいです。

(四年二組)

二年三組のよいところは贝尔学がでているところです。三分前になるとみんなで声かけをして、贝尔学をできるようになります。二かいのリーダーとして、お手本をみせれるようなクラスにしたいです。

(五年二組)

五年一組のよいところは、やさしい人がいっぱいいるところです。

理由は、係の仕事などたんとうじゃないのに手伝ったりして協力もしているし、だれどもあそべたり、「ならばう！」と自分からすんでいってくれる人もいるし、ケンカもないからです。

六年二組の良い所は、目標に全員がとりくむ所です。理由は、かく委員会で出た取り組みや、クラスで出た目標を達成するために、みんなで呼びかけているからです。これからは、どんな時でも、みんなが協力していくるクラスにしたいです。

三年二組のいいところは、贝尔学だと思います。わけは、チャイムがなりそな時、「すわろう。」と声かけをしていました。これからです。

(四年三組)

三年三組のよい所は、みんな元気なところです。わけは病気で休む人が少ないからです。ぼくは、みんなが楽しく仲良くすることができるようになります。

(四年三組)

わたしのクラスは、笑顔がいっぱいです。わたしのクラスは、笑顔がいっぱいです。わたしのクラスは、笑顔がいっぱいです。

私が思う六年三組のいいところは、一人一人が努力しているところです。男女関係なく、自立して一人でも行動できるようになってきた人が増えたのが良いと思ったからです。私はこれからみんなで支え合って、低学年に尊敬される最高学年になりたいと思っています。

五年三組の良い所は、みんなが笑顔な所です。みんなで、仲よく遊んでいるときや体育で「ナイス！」「おいしい。」など声をかけたときとかに笑顔になります。これからも、仲間はずれにしないで協力していきたいです。